
Verbale riunione direttivo associazione genitori del   12/11/2016 

Ordine del giorno: 

1)Preparazione open day del 17/12/16 e 21/01/2017  

2) Pizzata del 16/11/16 

3)Organizzazione incontro rappresentanti di classe genitori e studenti 

4)Gruppi di lavoro 

5) Lettera accompagnatoria bollettino postale associazione 

6) DSA cosa ma soprattutto come fare 

7) Varie ed eventuali 

1: Essendo il primo open day con il nuovo indirizzo alberghiero si ritiene necessario confrontarsi con 

l’Istituto per meglio organizzare l’evento che si terrà nei giorni 17/12/16 e 21/1/2017 dalle 15 alle 18. Si 

prevede di effettuare più interventi in aula magna e resta da verificare se la scuola organizzerà 

direttamente un catering ( per il quale non vogliamo vengano spese cifre importanti quali ad es. 

500/1000€); come associazione grazie all’interessamento di Barbara offriremo un omaggio agli studenti 

delle medie inferiori quale ricordo della giornata.  

2. Per festeggiare il successo ottenuto con l’acquisizione del nuovo indirizzo e per approfondire alcuni 

aspetti dell’open day si è deciso di organizzare una cena con il Dirigente, Nessi e la prof.ssa Dasdia ed il 

Direttivo presso il ristorante Voci del Mare in Via San Bernardino. 

3. Il giorno 26/11/2016 dalle 9.00 alle 11.00 ci sarà un incontro in aula magna fra rappresentanti di classe 

dei genitori e degli studenti per favorire la conoscenza fra i nuovi rappresentanti, per discutere sul valore 

della rappresentanza e su alcuni aspetti nuovi che verranno approfonditi con il Dirigente. 

4. Per meglio focalizzare l’attività dell’associazione, ed uniformandoci a quanto stabilito dalla consulta degli 

studenti, si è deciso di formare dei gruppi di lavoro che dovranno farsi carico di iniziative da proporre poi al 

Direttivo affinché vengano poi realizzate; il gruppo di lavoro che dovrà essere composto da un adeguato 

numero di membri, sarà responsabile del proprio progetto, opererà in autonomia, sempre confrontandosi 

preventivamente con  l’istituto prima di realizzare il progetto. I gruppi  proposti sono i seguenti:  Gruppo 

Comunicazione (preparazione serate a favore dei genitori dell’Istituto), Gruppo Gadget ed annuari, opererà 

in stretto contatto con gli studenti per la realizzazione del rilancio dell’istituto e lo sviluppo di uno spirito di 

appartenenza, Gruppo DSA si occuperà di sviluppare nel nostro istituto il significato di DSA  e la presenza di 

una logopedista a disposizione di famiglie e studenti, Gruppo opportunità scolastico-educative si occuperà 

di proporre iniziative nuove od integrative a quanto proposto dalla scuola in materia di sostegno agli 

studenti bisognosi di approfondire alcune materie scolastiche, iniziative sportive in orario extrascolastico e 

altri spetti di sostegno agli studenti, Gruppo Lingue dovrà occuparsi di collaborare con l’Istituto per 

organizzare corsi extracurriculari di madre lingua (inizialmente inglese) riservato a  tutti gli studenti di 

genitori iscritti all’Associazione . 

5) E’ stata consegnata a tutti i partecipanti una nuova bozza di lettera accompagnatoria al bollettino postale 

di iscrizione all’Associazione, da leggere ed approvare o eventualmente integrare; si rimarca la necessità 



che questa lettera unitamente al bollettino pt venga consegnato ai genitori dell’Istituto unitamente alla 

consegna della modulistica di iscrizione per il nuovo anno scolastico; si richiede al Tesoriere Bassanelli di far 

stampare almeno 1000 nuovi bollettini postali e di considerare per il prossimo anno lo spostamento del c/c 

dalla filiale dei Colognola alla sede di Bergamo. 

6:. Disturbi specifici di apprendimento (dislessia, disgrafia, discalculia), in merito a questo argomento, molto 

delicato dal punto di vista psicologico si fa riferimento a quanto riportato nel punto gruppi di lavoro, chi vi 

parteciperà dovrà coordinarsi in maniera molto stretta con il referente in materia all’interno dell’Istituto. 

7: varie ed eventuali, non essendoci nulla da approfondire viene chiusa la riunione alle ore 12.00   

                                             

                                       Il Presidente 

                                     Maffeis Antonio 


